
義務教育学校・明野地区準備委員会 第２回 PTA 部会議事要旨 

 

 

■開催日時 令和２年１月 28日（火）午後６時 30分～７時 45分 

■開催場所 明野いきがいセンター 研修室 

■出 席 者 筑西市義務教育学校・明野地区準備委員会 PTA部会委員 16名 

      小野塚教育部長、古幡次長、鈴木次長兼施設整備課長、飯山学務課長 

      その他事務局職員（義務教育整備推進室） 

     

■会議経過（概要） 

 

１． あいさつ【武井部会長】 

２． 前回のふりかえり 

準備委員会だより Vol.2 により説明 

３． 議事 

（１） PTA 規約作成までの検討の進め方【大木係長】 

・各学校の規約と共に、資料１の比較表を用いて今後検討を進めていただきたい。ま

た、PTA 部会で詳細を決めていくということでなく、PTA 部会の保護者の委員を中

心に PTAワーキングチームを作成し、協議を進めていただき、PTA部会で進捗状況

の説明を行っていただきたい。 

・資料２のとおり、⑩規約作成までには１つ１つ細かいことを決定し、積み上げてい 

かなければならいので、先生方や委員の皆様にはお手数をおかけするがご理解・協 

力をお願いしたい。 

  

・PTAの保護者だけでなく、PTA担当の先生が入らないと調整が難しいのではないか 

（副委員長） 

 →この部会終了後に、PTA保護者委員は残っていただき、今後の進め方について協 

議したい。→【全員了承】 

 

（２） スクールバスについて【長尾主事】 

   ①筑西市の通学状況について 

②明野地区の通学状況について 

・筑西市全域を見ると、４km を超える遠距離通学をしている児童も散見される。明

野地区で１番遠距離通学をしているのは古内の３kmになっている。このことから、

明野地区だけを見て考えるのでなく、筑西市全域の状況も視野にいれながらスクー

ルバスの範囲については決めていかねばならない。 



◆令和６年４月在校生を反映させた大きな地図を提示し、自由に意見交換 

（スクールバスと徒歩圏内の線引きの難しさを共有。） 

 

   ③スクールバス運行までの流れについて【長尾主事】 

    資料により説明 →【全員了承】 

 

 

４．その他 次回の会議予定について【長尾主事】 

５月の中旬（17 日の週）で調整したい。詳細については改めて通知する。 

 

 

 

会議終了後の PTA 委員との打ち合わせについて 

参加者：各小中学校 PTA 委員 6 名、大村小校長、上野小教頭、大木係長、長尾主事 

 

・会議中に説明があったとおり、PTA の役員を含むメンバーでワーキングチーム

を作るということでよろしいか。（事務局）→（委員了承） 

・PTA 担当の先生に入ってもらったほうが良いとの案があったが、いかがか。（事

務局） 

・PTA 活動において自分の担当以外のことは分からないため、先生に入ってもら 

ったほうが安心である。（委員） 

  ・委員以外の一般 PTA 保護者もワーキングチームに参加して良いとのことだが 

ここにいるメンバーと PTA 担当の先生で良いのでは？（委員） 

   →学校の状況によって決めていただいて構わない。ただ、人数が多すぎてもまと

まらないかと思われる。（事務局） 

  ・事務局は入るのか？（委員） 

   →軌道に乗るまで参加させていただく。会場の予約や通知等、必要なことがあれ

ば相談いただきたい。（事務局） 

  ・具体的に何をすればいいのか？（委員） 

   →本部役員さんと PTA 担当の先生に本日の資料を提供し他校の状況を見ながら、

継続・廃止・追加についてする PTA 事業について（学校行事を除く）検討し

ていただき、その結果を、今後結成されるワーキングチームで調整していただ

きたい。（事務局） 

  ・内容については、今日来ていただいている先生に伝えてもらうのが良いのではな 

いか？（委員） 

 ・PTA 本部役員会で協議してほしい。（事務局） 



各学校の本部役員会日程確認  明野中（2/6） 

大村（2/13）、村田（2/20）、上野（2/6or27）、鳥羽（2/28）、長讃（1/29）、 

 

   →全ての学校の本部役員会終了後にワーキングチームの日程調整を行いたい 

→全員了承。 

    

※３月末までに日程調整し、第１回目の PTA ワーキングチーム開催を目標とする。 

 

 


